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CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VERBALE N. 13 

Convocazione del 10 agosto 2022 

Modalità di collegamento Videoconferenza  

Piattaforma individuata e comunicata ai componenti il consiglio  Google Meet 

 

L’anno 2022, del giorno 10 del mese di AGOSTO, alle ore 17.45 si è riunito il Consiglio di Istituto per 

discutere i seguenti punti all’O.d.G.:  

Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

il seguente O.d.G: 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Informazioni sopralluogo del 20-07-22 infissi scuola secondaria di Sinalunga 

 

Preliminarmente si fa presente che: 

1) l’invito alla piattaforma utilizzata è stato regolarmente inviato a tutti i componenti del Consiglio di 

istituto con modalità mail il giorno 05  agosto 2022 alle ore 09:25 e che risulta essere consegnata 

a tutti, considerato che nessuno ha presentato reclamo relativamente alla non ricezione dello 

stesso. 

Link alla videochiamata: https://meet.google.com/sbj-phxh-ece 

Tutti i presenti accettano, in via preliminare, in deroga alla normativa che regolamenta 

l’organizzazione delle attività collegiali, la validità della convocazione, lo strumento adoperato per 

la riunione, l’urgenza e l’indifferibilità per il funzionamento dell’Istituto dei punti posti all’ordine del 

Giorno. 

2) I componenti del Consiglio di Istituto dichiarano di possedere i requisiti tecnici minimi a garanzia 

della riunione stessa, in quanto la partecipazione a distanza alle riunioni di un organo collegiale 

presuppone la disponibilità di strumenti telematici idonei a consentire la comunicazione in tempo 

reale a due vie e, quindi, il collegamento simultaneo fra tutti i partecipanti.  

Risultano presenti, da una verifica dei partecipanti alla videoconferenza da apposita barra dei presenti in 

ambiente virtuale: 

a) Il dirigente scolastico: Petruccelli Agata. 

b) Docenti: Trapassi Paola,  Gepponi Elisa,  Padrini Edi, Pietrelli Sonia, Fei Elena. 

c) Genitori: Marchi Silvia, Scali Anna, Montefoschi Antonella, Bartolini Marco,  Manzoni Fabiana. 

d) ATA: Cangeloni Carla 

Risultano assenti: 

a. Docenti: Mazzetti Sabrina, Cipriani Laura.  

b. Genitori: Dringoli Cristian, Petreni Elena. 

c. ATA: Valentini Massimo. 

 

 

https://meet.google.com/sbj-phxh-ece
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Il Dirigente scolastico, prof.ssa Agata Petruccelli, accertato il numero legale, dichiara aperta e valida la 

seduta. 

Verbalizza la prof.ssa Padrini Edi che accetta e si impegna a verificare, costantemente, la presenza dei 

componenti il Consiglio in ambiente digitale, sulla piattaforma individuata per la riunione dell’organo 

collegiale.  

Si procede quindi alla discussione dell’O. D. G.  

1. Approvazione del verbale della seduta precedente  

Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente (29 maggio 2022) dai componenti del 

Consiglio di Istituto.  

2. Informazioni sopralluogo del 20-07-22 infissi scuola secondaria di Sinalunga 

Il Dirigente scolastico ripercorre in dettaglio lo svolgimento dei fatti a seguito dell’episodio del 26 maggio 

2022 nei locali della scuola secondaria di Sinalunga:  

 Il 26 maggio 2022 un infisso ad anta e ribalta cade addosso ad una docente durante la manovra 

di chiusura della finestra posizionata a vasistas. Il Dirigente scolastico, con comunicazione n. 36  

informa le famiglie che “Sentito il parere dell’RSPP, si è deciso, per motivi di sicurezza, di non 

aprire le finestre fino a nuova valutazione da parte della ditta fornitrice degli infissi…….da domani 

27 maggio e fino a nuova comunicazione, è adottato il seguente Piano di emergenza: 

- le classi terze frequenteranno in presenza utilizzando le aule poste al piano seminterrato e 

l’aula mensa, in cui le finestre possono essere aperte; 

- tutte le altre classi svolgeranno attività didattica in DAD; 

 il 30 maggio 2022 la ditta installatrice degli infissi esegue un sopralluogo effettuando il ripristino 

della finestra danneggiata e un intervento operativo sulle finestre delle aule e dei laboratori;  

 il 7 giugno 2022 e seguenti seguono diverse comunicazioni tra l’Istituzione Scolastica e 

l’Amministrazione Comunale sull’utilizzo dei locali scolastici; 

 l’8 giugno 2022 a seguito della comunicazione dell’Amministrazione Comunale prot. n.10845 

dell’8/6/2022,  che garantisce che si possono riprendere tutte le attività didattiche in presenza, il 

Dirigente scolastico dispone che dal 9 giugno 2022 tutte le classi della scuola secondaria s i 

Sinalunga  possono frequentate le attività didattiche in presenza; 

 il 13 giugno 2022 i docenti della scuola secondaria chiedono al Dirigente scolastico precisazioni 

in merito al verbale di sopralluogo e degli interventi eseguiti in data 30-05-2022 dall’Impresa Edile 

Stradale Caterino Raffaele e dalla Sfawood Store. Il Dirigente trasmette la richiesta 

all’Amministrazione Comunale.  

 Il 23 giugno 2022 si effettua presso i locali del Comune di Sinalunga un incontro alla presenza 

degli Amministratori Comunali, dell’ufficio Lavori Pubblic i, del Direttore dei lavori, della Dirigenza 

scolastica e dell’RSPP scolastico al fine di chiarire la situazione createsi relativamente agli inf issi 

della scuola secondaria di Sinalunga. Durante l’incontro emerge da parte di tutti i partecipanti la 

necessità di effettuare controlli operativi su tutte le finestre del plesso. Viene fissato un nuovo 

sopralluogo per il giorno 20 luglio 2022; 
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 Il giorno 20 luglio 2022 si effettua il sopralluogo nel plesso della scuola secondaria di Sinalunga 

alla presenza di: 

- Arch. Paolo Giliarini  

- Ing. Claudia Frangiosa 

- Dirigente scolastico Agata Petrucceli 

- Prof.ssa Edi Padrini 

- RSPP geom. Mario Laera 

- Sig. Raffaele Caterino serramentista in rappresentanza della ditta LA SFAWOOD  STORE 

s.r.l.s. fornitrice ed installatrice degli infissi. 

 Il giorno 02 agosto  2022 la scuola riceve il verbale del sopralluogo del 20 luglio 2022 dal quale 

emerge che “…La modifica più significativa riguarda le finestre centrali delle aule che saranno 

rese più facilmente manovrabili attraverso la realizzazione di due ante aventi sempre 

caratteristiche di anta-ribalta. Le finestre laterali saranno inoltre corredate di cordini di acciaio 

plastificato…..rimontaggio entro i tempi di riapertura della scuola. 

 Il giorno 04 agosto 2022 la scuola riceve comunicazione dall’Amministrazione Comunale, 

attraverso allegato della ditta LA SFAWOOD  STORE s.r.l.s., con la quale si informa che “…Per 

quanto riguarda i lavori da svolgere come da preventivo inviato vogliamo pr ecisare, di nuovo, che 

sia per le tempistiche che per la disponibilità di materiale non sarà possibile entro i tempi da voi 

stabiliti…. La Nostra disponibilità, se proseguite all’accettazione del preventivo da rimandare 

controfirmato, sarà per Fine Settembre-Inizio Ottobre. 

La Dirigente evidenzia quindi  che seguito dei fatti e delle comunicazioni intercorse sopraelencate al 

momento non è possibile definire i tempi e le azioni di messa in sicurezza concordati durante il 

sopraluogo del 20 luglio 2022. 

La prof.ssa Edi Padrini suggerisce di richiedere all’Amministrazione comunque l’installazione dei cordini 

in acciaio entro l’inizio dell’anno scolastico al fine di permettere l’apertura a vasistas delle finestre laterali 

delle aule in sicurezza. 

La prof.ssa Trapassi ringrazia la Dirigente Scolastica e il Docente Collaboratore per aver rappresentato 

e sostenuto fedelmente negli incontri ufficiali con l’Amministrazione Comunale, quanto accaduto il 26 

maggio e riportato nella comunicazione d’infortunio. La stessa dichiara di aver chiesto alla Dirigente di 

procedere attraverso il dialogo e la collaborazione tra la Scuola e l’Amministrazione Comunale al fine di 

comprendere l’accaduto e garantire la sicurezza nei locali scolastici: ha volutamente escluso  ogni 

possibile azione di forza. Si augura che questo sia stato compreso e apprezzato dall’Amministrazione 

Comunale ed è rammaricata di apprendere dalle parole della Dirigente che ad oggi non ci sia certezza 

sui tempi e sulle azioni di messa in sicurezza da attuare. Chiede espressamente ai genitori presenti di 

unirs i al personale scolastico per sollecitare l’Amministrazione Comunale nel garantire aule adeguate fin 

dall’inizio dell’anno scolastico. I sig.ri Genitori presenti esprimono la loro preoccupazione auspicando 

che all’ingresso degli alunni a scuola,  viste le esigenze di ricambi d’aria continui negli ambienti per la 

prevenzione della  diffusione del Virus Covid_19,  sia garantita la possibilità di apertura delle finestre in 

sicurezza. 
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Tutti i presenti si impegnano a sollecitare l’Amministrazione Comunale alla messa in atto delle decisioni 

emerse nel sopralluogo del 20 luglio ed a comunicare eventuali nuove sopraggiunte informazioni . 

La riunione in videoconferenza termina alle ore 18:25   

 

Il Segretario Il Presidente del Consiglio di Istituto 

f.to prof.ssa Padrini Edi 
 

f.to Marchi Silvia 

 

 


